

DE L'AMITIÉ EN POLITIQUE. Samedi dernier, Anne Lauvergeon créait la surprise en participant aux festivités pour le 50^e anniversaire de La Source. L'occasion pour Jean-Pierre Sueur, le sénateur du Loiret, de jouer les VRP de luxe pour l'ex-patronne d'Areva, auprès des socialistes. Dans son édition du lundi 15, La Rep' parlait ainsi d'« un bal des politesses parfaitement orchestré par Jean-Pierre Sueur, qui en profite pour lui présenter ses amis. [...] Mais pas tous les socialistes. Ses proches seulement. » Une analyse qu'a voulu pondérer le sénateur, expliquant qu'il l'a présentée « à tous les socialistes. Car tous les socialistes sont mes amis ». Un discours de diplomatie, dans l'optique des prochaines élections municipales, dont il parlera « en temps voulu ». ■